

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019

18711096 - NAOMI NABILA PRAMAYANTI

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	komunikasi verbal baik... akan baik bila memberikan respon yang sesuai.. bertanya / mendalami info yg didapat tidak hanya beralih dari 1 pertanyaan ke pertanyaan... sdh dapat namanya agak di awal.. bisa digunakan utk sapaan selama proses ngobrol..
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent ok. Persiapan alat: ok. Cuci tangan ok. Pemeriksaan NK3,4,6 tidak berhenti sejenak di atas dan lateral, pemeriksaan konvergensi terlalu cepat kedepan . Pemeriksaan NK 5 reflek kornea digores bukan di kornea. Pemeriksaan NK8 ok . Pemeriksaan NK 9,10 tidak mengamati gerakan palatum mole dan faring saat mengatakan "aa". Profesionalisme terlalu terburu-buru sehingga ada yang terlewat. Komunikasi ok
PEMERIKSAAN OTOT	7an px tidak dijelaskan dengan baik (hanya menyampaikan akan melakukan pemeriksaan sensibilitas saja)/ untuk pemeriksaan baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	baik
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	Duduk menyilang tidak tepat, posisi kaki tdk nyaman. Cara pegang spekulum hidung kurang tepat, spekulum kurang masuk. Cara periksa tonsil kurang tepat, minta pasien utk berkata aaaa shg ketika terangkat, ukuran tonsil bs divisualisasi. Lidah pasien tdk dirileks-kan dl.Gigi, palatum tdk dilaporkan.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	belum melaporkan konjuktiva bulbi. belum melaporkan COA.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	7an px tidak dijelaskan dengan baik (hanya menyampaikan akan melakukan pemeriksaan sensibilitas saja)/ sudah mencobakan alat di pemeriksa, area yang diperiksa untuk masing2 pemeriksaan hanya satu dermatom (sebaiknya 2 dermatom yang berbeda ya)/ untuk diskriminasi 2 titik tidak menusukkan 2 jarum dengan jarak tertentu dan mengulanginya dengan jarak yang semakin mendekat
PEMERIKSAAN VISUS	kalau huruf paling atas snellen chart gak tampak, pemeriksaan pakai jari .
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	langkah prosedural sudah bagus. hanya inform consent kurang lengkap, terkait cara dan tujuan
TEKNIK ASEPTIK	jas dokternya jangan lupa dibuka terlebih dahulu ya dek, itu sumber infeksi terbesar. on.. membuka baju operasi dan handuk steril kok menggunakan klem panjang dek? gunakan korentang ya, bukan klem panjang. cara mengeringkan dengan handuk steril tidak tepat. cara gloving tidak tepat, ingat prinsip luar ketemu luar dalam ketemu dalam ya.